

Der Mensch ist für sich selbst der beste Experte!

Tun Sie alles, dass das Haus zu Ihrem Traumhaus wird.

Ein Traumhaus, eine Traumwohnung ist immer möglich!

Geomantische Prinzipien

- Jeder Mensch spürt und weiß, was für ihn das Richtige ist und was ihm gut tut!
 - Daher spüre in Dich hinein, wo die jeweils besten Plätze sind:
Welches Material dir am besten tut, usw.
 - Wo die Aufmerksamkeit der Augen hingeht, dorthin fließen die Energien.
 - **Ganz wichtig:** Wie begrüßt mich mein Haus beim Heimkommen!
Was sehe ich als erstes, wenn ich eine Türe öffne!
 - Was mich stört, belastet mein Energiesystem und kann auf Dauer zu Krankheit führen.
 - Jeder Gegenstand hat seinen richtigen Platz. Ordne daher alles so,

wie es Dir gefällt.

Das Handeln!

- Nimm Zettel + Bleistift und schreib alles auf was Dich stört, wie Du es gern hättest (wenn die gut Fee kommt) und beginne etwa 100 Meter vor Deinem Haus

- Ordne die Punkte in drei Bereiche
 - > Was kann ich sofort ändern
 - > Was kann ich mit geringen Mitteln verbessern
 - > Was bedarf einer größeren Investition

- Schreib zu den letzten 2 Punkten Termine, die Du sicher einhalten kannst.

- Enträume unnötigen Ballast.

- Wenn Du mit den Arbeiten fertig bist, feiere ein Fest in Deinem Traumhaus !

Vergessen Sie alles

**was Sie bisher von Architekten
und Einrichtungsberatern,
Prospekten und Wohnzeitschriften**

oder Freunde zu Ihrem Wohnen sagen lassen!

Treffen Sie Ihre eigenen Entscheidungen.

Entdecken Sie Ihre Innenwelt, fühlen Sie in sich hinein.

Vergessen Sie die Vordenker, Vortaster, Vorbilder.

Schmecken, riechen, tasten, hören, sehen Sie selbst

und teilen Sie den knappen Raum

bei sich zu Hause ausschließlich mit Dingen,

die Ihre Augen und Ohren, Ihrer Nase,

Ihrer Haut und Ihrem Geschmack entsprechen

und Vergnügen machen.

Tragen Sie Ihre Innenwelt nach außen,

und schaffen Sie sich damit ein Zuhause,

wo Sie in Übereinstimmung

mit sich selbst leben können.

Franz Wansch